

# DELIK HUKUM

## Polsek Patrol Jalankan Program Minggu Kasih dalam Quick Wins Presisi Tri Wulan III untuk Optimalisasi Pengawasan di Gereja Pante Kosta Patrol

Indramayu - [INDRAMAYU.DELIKHUKUM.ID](http://INDRAMAYU.DELIKHUKUM.ID)

Aug 13, 2023 - 11:24



*Polsek Patrol Jalankan Program Minggu Kasih dalam Quick Wins Presisi Tri Wulan III untuk Optimalisasi Pengawasan di Gereja Pante Kosta Patrol*

Indramayu - Dalam upaya mengoptimalkan pengawasan dan mempererat hubungan dengan masyarakat, Polsek Patrol melaksanakan kegiatan "Minggu Kasih" di Gereja Pante Kosta Patrol, Kecamatan Patrol, Kabupaten Indramayu, Minggu (13/8/2023)

Kegiatan ini merupakan bagian dari Program 8 dalam Quick Wins Presisi Tri Wulan III, yang bertujuan untuk meningkatkan interaksi positif dan komunikasi antara polisi dan masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin mengungkapkan pentingnya kegiatan ini.

"Program Minggu Kasih merupakan bentuk nyata dari komitmen kami dalam menjalin hubungan yang harmonis dengan masyarakat. Kami percaya bahwa interaksi positif ini akan meningkatkan kepercayaan dan kolaborasi antara polisi dan masyarakat dalam menjaga lingkungan yang aman dan nyaman," kata AKP H. Saripudin

Lanjut Kapolsek menyampaikan, petugas yang terlibat dalam kegiatan ini adalah IPTU Fathoni Mikhail (Pawas), IPDA Suhari, S.H. (Panit Opsnal Intelkam), dan BRIPKA Asep Darajat.

Mereka turut serta dalam pengamanan kegiatan Kebaktian rutin di gereja tersebut, dengan tujuan untuk menjalin komunikasi yang baik dengan Pendeta dan umat Nasrani. Hal ini memberikan kesempatan bagi masyarakat untuk menyampaikan langsung keluhan, kritik, masukan, serta aduan kepada pihak kepolisian.

Melalui Minggu Kasih, Polsek Patrol menciptakan platform yang terbuka untuk mendengarkan aspirasi masyarakat, terutama dari umat Nasrani di Gereja Pante Kosta Patrol.

Interaksi positif ini memberikan kesempatan kepada warga masyarakat untuk menyampaikan pandangan, masukan, dan apresiasi mereka terhadap kinerja kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Salah satu warga yang hadir di kegiatan tersebut menyampaikan ucapan terima kasih kepada pihak kepolisian, khususnya Polsek Patrol, yang telah menjaga keamanan selama setiap kegiatan di gereja. Hal ini merupakan bukti nyata bahwa keberadaan polisi memberikan rasa aman dan kenyamanan kepada masyarakat.

"Dengan melalui kegiatan Minggu Kasih di Gereja Pante Kosta Patrol, Polsek Patrol menunjukkan keseriusan dan dedikasinya dalam memperkuat hubungan dengan masyarakat serta memberikan pelayanan yang lebih baik. Di tengah dinamika masyarakat, langkah-langkah seperti ini akan memberikan dampak positif dalam menciptakan lingkungan yang harmonis dan saling mendukung bagi seluruh warga hukum Polsek Patrol," ujar Kapolsek.